

令和3年1月15日

保護者の皆様

日進市立日進北中学校長

塚本 静也

新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために（お願い）

見出しの件につきまして、1月7日の首都圏への緊急事態宣言につづき、1月13日には愛知県を含む7府県にも緊急事態宣言が出されるなど、新型コロナウイルス感染症拡大防止には予断を許さない状況です。その勢いは、地方・全国に広がり、現在では日進市においても「毎日のように、数名の感染者」が報告されています。

その感染状況を分析した資料によると、学校現場では「家庭内感染」「家庭内感染で保菌した子どもからの感染」が約80%に上ります。「感染経路不明」を除くとほとんどがその理由です。

本校はこれまで、感染防止対策の一つとして、生徒の毎朝の検温や健康状態のチェックのご協力をお願いしてきました。新型コロナウイルス感染症拡大の状況や生徒の感染原因のほとんどが家庭内感染である現状をふまえると、同居のご家族が体調不良である段階から「自宅で過ごし休養に努める（出席停止扱い）」方向で指導することが感染リスクを最大限に減らすことだと考えています。

愛知県の各地の学校で「陽性者」「濃厚接触者」が出ています。無症状である場合は防ぎにくい要素もありますが、校内で「クラスター」が発生しないよう3学期（入学試験や3年生を送る会・卒業式など）を送りたいと考えています。

以上の状況をふまえて、生徒の「検温カード」に「家庭での体調不良者欄」を追加しました。**文部科学省から出されている最新の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル（2020.12.03）」には、「家庭内に発熱等の風邪症状の者がいる場合」学校の校舎の中には入れない、と明記されています。**ぜひ、ご理解をいただき、**家族に「発熱等の風邪症状が出た場合」にも、登校せず「自宅での休養に全力を尽くして」いただきますようお願い申し上げます。**多くの生徒たちの「通常な学校生活」を維持するため、ご理解ご協力をお願い申し上げます。